#### 日之影小学校学校便り

# 青雲橋

No.4 令和5年9月5日





## 学校に活気が戻ってきました!

8月28日(月)、長かった夏休みも終わり、2学期が始まりました。校内に響き渡る子どもたちのあいさつの声や笑い声に、「あ~、いいなあ。やっぱり学校はこうでなくっちゃ。」と感じたところです。

今年の夏休みは、台風等の影響で天候不順の日が続きましたが、子どもたちはこんがり日焼けしていて、元気に過ごせていたことを感じさせていました。

これから教育活動を本格化させますが、熱中症・感染症対策を徹底させながら実施したいと考えています。当初の計画から変更する点も出てくるとは思いますが、ご理解いただきますようお願いいたします。

### 2 学期 始業式

体育館で通常どおり始業式を行いました。

校長の話では、本校の児童像である「ひろい心で のびる子 かんがえる子 げんきな子」 に沿って

- 「のびる子」・・・自分の長所を伸ばしてほしい。
- 「かんがえる子」・・・分からないからとすぐに諦めるのではなく、どう解決したらよい と思うかじっくり考え、まずはそれを実行してみてほしい。
- 「げんきな子」・・・毎日を規則正しく自分の計画に沿って過ごしてほしい。 などをお願いしました。

代表児童作文発表では、三田井結さん(5年)が、1学期の自分を振り返りながら2学期の目標「友だちの素晴らしいところを見つけ、より仲を深める」を堂々と述べました。



生活指導の先生からは、夏休み前に指導した「夏休み中の月・火・水・木・金・土・日」に関する項目の振り返りやタ

ブレットPCの取扱のきまり、運動会に向けた注意点について話がありました。

教務主任の先生からは、8・9月の目

標「礼儀正しい生活をしよう」について話がありました。その中でも特に「あいさつ・えしゃく・返事・言葉遣い」の徹底が呼びかけられました。

教室に戻ると、疲れも見せず、元気に2時間目からの学習に取り組む日之影っ子たちの姿がありました。

まだまだ暑い日が続きそうですが、日之影っ子たちは負けずに 学校から地域に元気を届けられるように頑張ってくれると信じています。









【2時間目の各学級の様子】

# 運動会に向けて!

2学期がスタートすると同時に、もう運動会に向けて動き出しました。今年は、9月24日 (日)に運動会を予定しています。9月に入っても暑さが続いているため、熱中症対策を徹底 しているところです。

8月30日(水)朝の時間に、結団式を行いました。これから当日までの約3週間、団長を中心に練習を積み重ね、自分たちで立てたスローガン

#### 『今ここで進め 笑顔の勝利へ 一直線』

を達成するように一生懸命頑張り、当日は皆様に感動を届けてくれることと思います。楽しみ にしていてください。

最後に、今年の各団のメンバーを紹介します。

(○数字:学年、◎:団長、○:副団長)

赤	団	白	団
② 野村 新太		① 井植 柚希	
② 寺尾 奏志		② 拔屋 開斗	1-
② 立脇 さや紗		② 佐藤 蓮音	
③ 拔屋 絢美		③ 山口 心陽	
③ 佐藤 絆奈		③ 三田井 淳信	
④ 島田 陽菜	【団長:飯干 日菜】	③ 井植 結徠	【団長:春田 永遠】
④ 若杉 優次郎	⑤ 若杉 瞭多郎 〇	④ 山口 慶介	⑤ 寺尾 悠希
⑤ 三田井 結	⑥ 飯干 日菜 ◎	⑤ 羽賀 光亮	⑥ 岩本 紅葉 〇
⑥ 甲斐 翔	⑥ 大村 心乃	⑥ 春田 永遠 ◎	

